

Agua Potables.

Por fin, después de una larga sequía, Santiago va a tener agua abundante.

Las propuestas han sido abiertas, y la competencia y responsabilidad de los que las han presentado permiten creer que ellas no dejarán nada que desear bajo el punto de vista técnico y ofrecerán al estado completa garantía en su aspecto económico.

Por otra parte, en la comisión nombrada por el Gobierno para el estudio de las propuestas están representados todos los intereses de la ciudad por personas laboriosas y honradas.

~~Por otra parte, en la comisión~~ Es de esperar, por lo tanto, que todos los proponentes tengan confianza absoluta en la seriedad y justicia con que obrará la comisión y se guarden de perturbarla en su trabajo, para que cuanto antes, logre cumplir su cometido.

Es costumbre general que empezando una comisión cualquiera a estudiar un asunto, los empeños de los proponentes llueven sobre ella, y por más que sus miembros quieran hacerse los sordos, las objeciones llegan, y en la lucha de intereses, cada proponente busca dificultades en la propuesta del otro, sugiere dudas y termina por dificultar la marcha de los estudios demorando el informe definitivo y llegando en algunos casos— como lo hemos visto en otras ocasiones— hasta a retardar definitivamente un asunto pidiendo nuevas propuestas.

En el caso actual, como decimos, es más probable que nunca que los intereses de afuera no lleguen a interrumpir estudios que toda la ciudad espera con ansia, ya ^{que} es difícil una reunión de personas que ofrezca más garantías de imparcialidad a los proponentes.

Por otra parte, todos los miembros de la comisión, deben estar persuadidos de la necesidad de proveer de una vez por todas de agua suficiente a la ciudad.

Todos sabemos que el agua de Vitacura es aducida en forma muy poco higiénica, a pesar de que la empresa ha hecho cuanto está de su parte por mejorar las condiciones en que se hace.

Esta sola consideración debe bastar a la comisión para activar lo más posible su trabajo, a fin de que cuanto antes, Santiago cuente con un servicio mejor en esta materia.

La cultura de la ciudad y la salud de sus habitantes así lo exigen.

J. D.